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Таким образом, основной целью является внедрение концепции и анализ 
экономической эффективности целесообразности использования данного про-
цесса, а задачей «бережливого производства» является сокращение процессов и 
операций и потери для производителя товаров. Поэтому необходимость разра-
ботки данной концепции, а также технологии бережливого производства связа-
на с усилением конкуренции на транспортном рынке в регионе. 

На основе анализа данных о внедрении концепции процессного подхода 
можно сделать вывод о том, что эффективность данного проекта будет 
экономически выгодна, тем самым приведет к оптимизации системы 
управления в локомотивном хозяйстве. 

Установлено, что процесс внедрения концепции процессного подхода в си-
стему управления в локомотивном хозяйстве будет целесообразен, так как это 
позволит провести оптимизацию кадрового состава и сократить трудозатраты, 
при этом увеличив эффективность работы предприятия. Такие действия дадут 
возможность для дальнейшего внедрения процессного подхода и детализации 
бизнес-процессов, так как существующий подход будет трансформирован в си-
стему, которая даст возможность определить насколько эффективен каждый из 
элементов системы и каждый процесс в её рамках [3]. 
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The purpose of the introduction of logistics systems is considered to be the de-
livery of goods to the customer on time, to a certain place, and at a certain level of 
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costs – the basic law of logistics. The current logistics is based only on modern 
intelligent technologies. New IT technologies simplify the interchange of data, 
and make it possible to share it in real time, tracking supply and demand in global 
markets, thereby reducing the risk of errors to zero. 

As a result of scientific and technological progress, various means of labor are 
being formed and are beginning to be extensively used to work with material and 
information flows. Thus, there are various possibilities of using equipment that 
meets certain conditions of logistics processes. At the same time, computerization 
of logistics process management plays the most important role for the develop-
ment of logistics systems. In order to establish the effectiveness of the logistics 
system in the current economy, financial indicators are often used, which make it 
possible to systematically approach the problems under consideration and com-
pare the results obtained. However, they reflect past results more than current 
ones, react to changes for a long time, depend on various accounting techniques 
and do not take into account significant aspects of logistics. 

Over the past few years, a new approach to determining the effectiveness of a 

logistics system has emerged – the theory of "balanced advantage diagrams". This 

theory is based on taking into account the main performance indicators, in most 

cases not necessarily financial, which provide the company's management with 

better means of achieving strategic goals compared to methods that use traditional 

estimates, largely focused on measuring financial indicators. This concept pro-

vides that the three main manifestations of success are quality, speed and cheap-

ness. These goals play the greatest role because they combine efficiency assess-

ments from the point of view of the consumer's perception of quality with internal 

indicators of the use of resources and assets. 

In order to improve logistics systems, there was a decrease in the number of 

suppliers and the development of long-term partnerships with logistics firms. In 

the past, companies had a huge number of suppliers competing with each other, 

which contributed to the conclusion of profitable deals. Nowadays, logistics com-

panies are increasingly involved in managing absolutely all processes in supply 

chains, and purchasing companies are increasingly introducing them to their long-

term goals in order to form mutually acceptable solutions together. Buyers value 

their own time more and more and rely more and more on logistics professionals 

with whom they cooperate, strive to reduce their number, as well as improve 

long-term cooperation with those whom they prefer as partners. 
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ЛОГИСТИКА ТРАНСПОРТНЫХ УЗЛОВ 

В НОВЫХ ЭКОНОМИЧЕСКИХ УСЛОВИЯХ 

 

Ускорение роста экономики Республики Беларусь, обеспечение внешне-

экономических и транзитных связей, процессы глобализации на мировом 

рынке ставят перед транспортом задачу опережающего развития мощностей 

для перевозки грузов, в частности требуют ускорения их переработки в 

транспортных узлах, образованных на стыках железнодорожного, воздуш-

ного и водного транспорта. 

В целях увеличения объемов перевозок необходимы дальнейшее усиле-

ние транспортной инфраструктуры, обеспечивающей перевозочный про-

цесс, и развитие новых форм взаимодействия железнодорожного и водного 

транспорта как в региональном, так и в общегосударственном аспектах. Ре-

шение этой важнейшей стратегической задачи становится все более акту-

альным и является на сегодняшний день одним из главных направлений со-

вершенствования деятельности транспортной сети. 

Основной целью деятельности в этой области является: создание на сети 

железных дорог эффективной логистической системы, элементы которой 

будут интегрироваться в белорусскую и международную транспортные си-

стемы; обеспечение выхода отечественных предприятий на новые высоко-

технологичные и высокорентабельные рынки логистических услуг. 

Создание сети терминально-логистических центров в крупных транспорт-

ных узлах позволит сформировать единое технологическое и информацион-

ное пространство для комплексного удовлетворения требований клиентов. 

Каждый терминально-логистический центр представляет собой крупный                


